

Seniors et paysages

Ce projet pour et par les seniors devient de plus en plus populaire. Des dizaines de seniors sont maintenant impliqués sous la houlette d'Eric Fatio (municipal), Maude Rampazzo (Pro Senectute) et Anastasia Andrey (logistique). Quel plaisir de se retrouver avec des buts communs et des talents aussi variés que le nombre de participants! Chacun est bienvenu, participe selon ses désirs, et est assuré d'une écoute bienveillante et de respect. Plusieurs rencontres ont déjà eu lieu et les choses prennent forme.

Groupe «Valorisation des Chemins»:

Une équipe d'une vingtaine de personnes de tous niveaux ont déjà fait une « balade diagnostic » le 14 septembre. La balade vers le nord comportait 3-4 « boucles » plus ou moins longues. Les résultats ont été partagés le 13 octobre, avec des présentations très complètes des différents itinéraires étudiés. En effet, on a inventorié les bancs, les panneaux de signalisation, les mains-courantes, les points de vue, l'état des chemins, leur pente, et même les poubelles « bravo » (pour les propriétaires de chiens). De même, on a noté le temps proposé par SuisseMobile et le temps réel avec arrêts pour admirer le paysage, prendre note des observations et attendre ceux et celles qui ont plus de peine. On a pu se rendre compte combien

on est déjà gâtés; il y a des ajustements à faire, bien sûr, mais rien de trop radical. Une autre balade diagnostic direction ouest était prévue pour lundi 26 octobre, mais la météo n'était pas trop bonne pour ce jour-là. Elle a été repoussée au vendredi 30 octobre.

Groupe «Vie au Village»:

Une liste a été établie de personnes prêtes à accueillir des nouveaux arrivants au Pays-d'Enhaut. Les idées fusent aussi pour faire connaître les associations et clubs de la région. Ces idées sont encore en gestation... Plus concrètement, une autre « balade diagnostic » autour de la colline du Temple a eu lieu le 9 octobre. Les résultats seront partagés le 9 novembre.

Ces différents groupes sont ouverts à tous et toutes. On peut s'y joindre à n'importe quel stade et quel moment. Pas besoin de s'inscrire en avance, tout est gratuit. Qu'attendez-vous? Venez voir et vous serez conquis(e)!

Toutefois, et compte tenu de l'évolution de la pandémie de COVID-19, il est devenu indispensable de pouvoir informer en tout temps l'ensemble des participant-e-s potentiel-le-s. Pour recevoir cette information, il vous suffit d'envoyer un courriel à seniors.paysages@gmail.com ou de téléphoner à M. Eric Fatio au 079 363 79 21 ou à Maude Rampazzo au 021 646 17 21.

Odile Pollard, pour le projet Seniors et Paysages.